

Les Républiques de Donetsk et de Lougansk demandent aux pays médiateurs de faire pression sur Kiev



Kiev, 13 mars (RHC)- En Ukraine, des dirigeants du Donbass ont accusé le gouvernement ukrainien d'avoir fait échouer les accords de Minsk et ils ont appelé les pays médiateurs à faire pression sur Kiev pour faire respecter les accords de paix.

Le négociateur en chef de la République Populaire de Donetsk, Denis Pouchiline, a expliqué que les pays garants du processus de paix, à savoir la Russie, l'Allemagne et la France, ont la responsabilité de réagir face aux violations du cessez-le-feu par le gouvernement de Kiev et il a précisé que cette responsabilité n'incombe pas aux Républiques du Donbass.

Dans des déclarations à la presse, Denis Pouchiline a précisé que le délai accordé à l'Ukraine pour se prononcer sur les statuts spéciaux des territoires de Donetsk et de Lougansk expire ce samedi.

Le 12 février dernier, après des négociations de plus de 16 heures, Vladimir Poutine, Angela Merkel et François Hollande avaient présenté une déclaration commune de soutien au processus de paix.

Denis Pouchiline a estimé que la Rada Suprême ne peut pas élaborer un statut spécial pour le Donbass en 24 heures et il a rappelé que c'était le 13ème point prévu par les accords signés à Minsk.

Le négociateur fédéraliste a expliqué que le dialogue est en danger et que les discussions peuvent être interrompues à n'importe quel moment.

Dans un communiqué commun, les dirigeants des Républiques de Donetsk et de Lougansk, Aleksandr Zakhartchenko et Igor Plotnitski respectivement ont également demandé à la Russie, à l'Allemagne et à

la France de faire pression sur l'Ukraine pour qu'elle tienne ses engagements.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49278-les-republiques-de-donetsk-et-de-lougansk-demandent-aux-pays-mediateurs-de-faire-pression-sur-kiev>



Radio Habana Cuba